

## Lombok Tengah Bersholawat dan Doa Untuk Negeri, Kapolres Lombok Tengah : Ikhtiar Sukseskan MotoGP dan Pemilu 2024

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.PRESS.WEB.ID](https://lomboktengah.press.web.id)

Oct 11, 2023 - 16:09



Lombok Tengah NTB – Kepolisian Resor Lombok Tengah menggelar kegiatan “Lombok Tengah Bersholawat dan Doa Untuk Negeri” diikuti oleh gabungan personil TNI - Polri dan tokoh masyarakat di Kabupaten Lombok Tengah yang dilaksanakan di Lapangan Apel Mapolres Lombok Tengah, Selasa (10/10) pukul 20.00 wita.

Lombok Tengah bersholawat dan doa untuk negeri diinisiasi Polres Lombok Tengah bertujuan untuk mensukseskan gelaran MotoGP Mandalika 2023 dan pemilu damai 2024. Dalam kegiatan tersebut mengundang penceramah TGH. Aiman Muhammad, LC.

Selain itu turut hadir Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto, Wakapolda NTB Brigjen pol Drs. Ruslan Aspan, para PJU Polda NTB, Kepala Kantor Kementerian Agama, Bupati Lombok Tengah, Kapolres Lombok Tengah Akbp Iwan Hidayat SIK, Wakapolres Kompol Refindo Pradikta Rulando SIK., MAP dan PJU Polres Lombok Tengah.

Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat mengatakan kepada awak media usai kegiatan, kegiatan doa bersama ini pihaknya melibatkan semua kepala desa, Badan Keamanan Desa (BKD), para unsur pengamanan yang akan terlibat langsung saat MotoGP nanti.

“Doa bersama ini kita harapkan bisa menjadi semangat untuk mensukseskan event MotoGP Mandalika 2023 dan Pemilu Damai 2024,” ungkapnya.

Ia juga menyampaikan sekitar 2000 masyarakat turut hadir dalam kegiatan Lombok Tengah Bersholawat dan doa untuk negeri. “yang seperti yang saya sampaikan tadi masyarakat hadir berpartisipasi dalam kegiatan ini sekitar 2300 orang terdiri dari unsur TNI - Polri, kepala desa, BKD, masyarakat sekitar yang ada di Kabupaten Lombok Tengah,” jelas Iwan.

Pihaknya menghimbau agar warga masyarakat bersama-sama mendukung dan menjaga keamanan maupun ketertiban saat berlangsungnya event MotoGP dan juga menuju pemilu damai 2024 aman dan kondusif.

“Mudah-mudahan kegiatan ini event MotoGP Mandalika 2023 dapat berjalan aman dan lancar, dan saya meminta semua pihak dan khususnya masyarakat yang ada di kabupaten Lombok Tengah untuk turut berpartisipasi dalam mensukseskan event ini, karena ini membawa nama baik bangsa dikancah internasional,” tutup Iwan.(Adb)